

Técnicos de Medio Ambiente desaconsejan el Cambón para sede del Parque Nacional

Aducen problemas de accesibilidad. La consellería ya baraja otras alternativas, como el Rectorado

A. Otero / VIGO

El Parque Nacional Illas Atlánticas todavía busca local para su sede definitiva. La propuesta del Concello —a petición del BNG— de situarla en el Cambón parece que quedará en nada. Tras varios meses de analizar el edificio del Casco Cello, los técnicos del Ministerio de Medio Ambiente lo desaconsejan, sobre todo, por las "dificultades de accesibilidad". Antes de descartarlo por completo, el conselleiro de Medio Ambiente, José Manuel Vázquez, pedirá al gobierno local "una estrategia" para compatibilizar la actividad de la sede administrativa del Parque y de su Centro de Interpretación, con el aparcamiento de autobuses y la visita de hasta 300.000 personas al año.

Vázquez y el secretario general del Territorio y de la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, José Antonio Serrano, firmaron ayer en Vigo un protocolo de convenio para recuperar 600 kilómetros de caminos históricos y senderos de transporte en des-



J. LORES

Aprobado el traslado provisional al Cetmar. Éste fue uno de los principales acuerdos adoptados por la Comisión Mixta del Parque Nacional Illas Atlánticas, celebrada ayer en Vigo. Como adelantó FARO, la plantilla de Parques se instalará en los próximos días en dos plantas del edificio del Centro Tecnolóxico do Mar (Bouzas) tras rechazar las instalaciones de la Escuela de Hostelería cedida por el Concello. También acordó estudiar la adquisición a un particular de 1.400 m² en Cies, que incluye una vivienda rústica. En la imagen, un momento del debate sobre la Ley de Parques Nacionales que presidió el conselleiro de Medio Ambiente en la Cámara de Comercio.

uso en Galicia. Esta actuación ha sido presupuestada en seis millones de euros. Pero antes de suscribir este acuerdo, realizaron una breve visita, primero al edificio Cambón y, después, al que albergaba hasta poco el Rectorado de la Universidad, en la calle Areal.

Fuentes del departamento autonómico admitieron que este último inmueble "reúne buenas

condiciones: es emblemático, junto al mar, y tiene posibilidad de aparcamiento y de esparcimiento alrededor". El Concello, propietario del edificio, tiene previsto trasladar allí la Alcaldía. Vázquez avanzó que en los próximos días tratará con la regidora los problemas detectados en el Cambón, "y si al final no fuera posible solucionarlos, tendremos

que pensar en otra alternativa", sin referirse en concreto al Rectorado. Las mismas fuentes señalaron que el emplazamiento de la sede del Parque no tiene que ser necesariamente en un edificio ya construido. Aseguran que el ministerio está dispuesto a plantearse la ejecución de un nuevo. La inversión consignada para esta obra asciende de ocho millones.

"Debe haber más de una ubicación para la depuradora"

Además del conselleiro de Medio Ambiente, el secretario general del Territorio y de la Biodiversidad, Antonio Serrano, estuvo acompañado por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Norte, Jorge Marquinez, y el director del Organismo Autónomo de Parques Nacionales, Juan Garay. Respecto a la polémica sobre la ubicación de la depuradora, Serrano afirmó que hay un emplazamiento previsto en el Plan General, "pero debe haber más de una ubicación". Una vez que el ministerio dispongan de la propuesta de emplazamientos debe estudiarse su impacto medioambiental, un proceso que podría durar un año. "Si no tenemos esas ubicaciones no podemos avanzar", señaló Serrano.

Antonio Serrano reconoció que el ministerio necesita "cuanto antes encontrar una ubicación adecuada". Reiteró, además, que Medio Ambiente mantiene la intención de comenzar las obras este mismo año, y que de ello también depende la transferencia a la Xunta de las competencias del Parque Nacional, prevista, inicialmente, para enero de 2007.